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Compareceram a esta Sessão Legislativa, realizada no dia 23 de agosto de ZOZ3, às 19h:00 na

sedê da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, os Vereadores:

09

Coronel. João Pessoa/RN, 23 de agosto 2023.
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> arA DA 2tr (VrGÉSIMA) SESSÃO ORlirN/mrA DA CÂMARÀ
MUIUCTPAL DE CEL. JOÃO PESSOÂ/RN, DA 58'(QIm{QUAGÉSSIMA
orrAvA) LEGTSLATUARA DO ?" (SEGUT{DO) SEMESTRE DO Al{O
rrE2o23 (DOrS MrL E VINTE TRES).

Às 19:00 (dezenove) horas do dia 19 (dezenove) de agosto de 2023 (dois mil
e vinte tnês). No Palácio Vereador "José Augusto" com sede própria no
Plenrírio Vereador Agnelo de Souza Nunes. Na ocasião foi dada início a
sessão Legislativos do 2" (segundo) semestre do ano de 2O23. Sob a
Presidência do Vereador: Antônio Lima de Carvalho. Respectivamente
reuniram-se os seguintes Vereadores: Alzeni Rufino de Carvalho Souza"
Adriana Maria da Silva" Antônio Lima de Carvalho, José Severiano de
Figueiredo Maia Júnior, Maria Caroline Nogueira de Queiroz. Estando
ausentes na sessão os seguintes Vereadores: Hilderlanüo Rodrigues Alves,
Rafael Carvalho Moreno, Maria das Graças de Carvalho, e Wellison Carlos
de Carvalho. Em seguida o Sr. Presidente declara aberta a presente sessão
legislativa, boa noite a todos os vereadores Presentes e os funcionários:
Leonardo e Marcia. Em seguida o Sr. Presidente declara não tendo matéria
em pautâ faculta a palavra. Usou da palavra o Vereador José Severiano de
Figueiredo Maia Júnior, queria falar sobre uma Audiência Pública ali em São
MigueVRN, sobre o açude do Sitio Poços de Varas, lá estive presente,
também a Vereadora Alzeni Rufino de Carvalho Souza estava presente e
muita gente perguntando porque não é realizada na Cidade de Cel. João
Pessoa/RN, já que que o açude e no Município de Cel. João pessoa/RN. E
ele preferem fazer as reuniões em São Miguel/RN, eu acho que a gente como
autoridade políticos Vereadores, Prefeita e Vice - Prefeita, temos que cobrar
uma explicação do Dnocs e convidar eles para uma Audiências Publica aqui
na nossa Cidade e conüdar a população para se fazer presentes, as

autoridades municipais, Secretários para a gente debater esse assunto aqui
no nosso Município e não deixar são Miguel usurpar de um direito nosso de
uma barragem que vai beneficiar muita gente, onde vai gerar empregos, fonte
de renda e temos que ficar de olho, ficar esperto vamos ficar pra tnís. E cabe
a gente ficar em cima. Peço o Sr. Presidente Antônio Lima de Carvalho,
solicitar o Dnocs, que em envie um oficio pedindo uma Audiência Pública,
para tratar desse assunto, aqü na Câmara Municipal da nossa Cidade. Fez
uso da palavra a Vereadora Alzeni Rufino de Carvalho Souz4 boa noite a
todos. Ressaltando aqui o que o Vereador José Severiano de Figueiredo Maia
Júnior, estava falando, eu, estava nessa audiência públic4 e foi quesüonada
porque essas audiências públicas, não era aqú na cidade de Cel. João

Pessoa/RN, o engenheiro que tem mais de 85 anos pediu que fosse em São
Miguel que é mais perto, é um Sr. Que fez mais de 70 barragens. Quero
infomrar também a população de Cel. João Pessoa/RN, segundo eu escutei
que o Dnocs, falou ontem, que ate 45 (quarenta e cinco) dias está entregando
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o laudo, para a barragem começaÍ a construção. Então o sonho está se

realizando. O Vereador José Severiano de Figueiredo Maia Júnior, relatou a
Vereadora Alzeni, só lembrando para não esquecer de agradecer ao
Deputado General Girão, porque quem liberou a emenda para a elaboração
do projeto foi ele. O Vereador José Severiano de Figueiredo Maia Júnior,
relatou um ocorrido, hoje na Matemidade, não tem necessidade um idoso de
80 anos passar por tal constrangimento, no caso foi minha mãe, mas pode ser
qualquer pessoa do Município, um idoso operado foi na Matemidade pra
fazer um curativo e colocaram pra voltar e dizer que é lá no posto Saúde. O
idoso tem que ser respeitado, idoso acima de 60 anos, ele não pode ser
desacatado não pode ser voltado de nenhuma instituição. Estou reclamando
aqui na Câmara Municipal aonde a gente tem mais voz, aonde estamos aqui
para representar o povo, que fique registrado aqui nos anéis da casa, que seja
tomada uma providencias que a Diretora da Matemidade tome conhecimento
e que não aconteça com outras pessoas. E tenham exceções, que olhe com
mais carinho pelo menos com os idosos, pessoas mais vulneníveis, crianças,
lactentes e não voltar esse tipo de gente, fica aqui registrado a minha
indignação. Também usou da palavra a Vereadora Mmia Caroline Nogueira
de Queiroz, boa noite a todos os colegas Vereadores e Funcionrários e todos
aqueles nos assistem.eu queria aqui em nome de todos os estudantes de Cel.
João Pessoa/RN, fazer um pedido a Prefeita do município, que tivesse como
agilaar o conserto do ônibus que estií mais de uma semana quebrada e tem
muitos alunos se prejudicando, principalmente os alunos que estão no final
do semeshe, eu sei que tem algumas condições pra ser consertado , mas
queria que agilizasse o quanto possível. Usou a palavra a Vereadora Alzeni
Rufino de Carvalho Souza, como líder da Prefeita, quero informar que o
ônibus já estava amrmado só que deu um problema na caixa de macha e
voltou pro conserto. O Sr. Presidente pediu a Secretária que postasse em ata
os pedidos dos Vereadores: José Severiano de Figueiredo Maia Júnior e
Maria Caroline Nogueira de Queiroz. Sobre a Reunião do Dnocs, sobre o
Idoso ser atendido, tem o estatuto do idoso, e ele tem que ser respeitado,
quero que chegue no conhecimento da Diretora e do Secretário da Saúde,
envie oficio para a Secretaria de saúde. Também queria fazer uso da minha
palavra, enüar uma Moção de Aplausos para a Sr.u Prefeita pela a conclusão
da estrada da traquina" que ficou muito boa. Agradecendo em meu nome,
(Antônio Lima de Carvalho) em nome da Comrmidade e em nome dessa
Casa Legislativa. Nada mais havendo a tratar declmo encerada a sessão
convocando os demais pares para a sessão seguinte.

Eu, Marcia Greiga Nunes Alves, Digitadora, Lavrei a presente ata que vai
por mim assinada e pelos Vereadores Presentes.
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Antônio Lima de Carvalho
Presidente da Câmara Municipal de Coronel João pessoa/RN
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Maria Caroline Nogueira de Carvalho

Marcia Greiga Nunes Alves

Digitadora.

Coronel João pessoa/RN, 23 de agosto de 2023.

poDER rfctst AÍrvo DE coRoNEL JoÃo pEsso^y'RN - c[pj: 24.5u.310/mo1-46 | TEtf FoNE: 3357.m7
WWW.COXONEUOÀoPESSOÀRN-tEG.BR I EM^lL: CONTATOCCOBONEUOAoPESSOARN.LEG.BR

RUA ÀI.CIDES VIANA. CENTRO . CORONEL IOÃO PESSOâ/RN


